

## RÉUNION CSO LAO En visio le 07/07/2025 à 21h

**Présents:** Mme C.BRUIN-GAUTIER, E.ALBERT (Directeur), M.Y.BELLANGER (VP sportif), M.CONGRAS (Président), T.CORREA (CTS), F.MOUTIER (CRJ) et P.OLIVE.

**Les représentants des CSO des comités :** 11 G.LATERRASSE, 30 S.TERNYNCK, 32 B.MEDIAMOLE, 46 G. EBER, 65 Ch.LAGONELLE, 81 S.GARDES, 82 J.DE OLIVEIRA.

**Excusés:** C. CARRE (SG), S.PUREN (TG), S.VALETTE (COT), 09 M.DELAY, 12 A.CABANIOLS, 31 J.CHAPON, 34 B. ROZE, 66 P.SARRAT.

Pierre OLIVE remercie ceux qui ont pu se connecter ce soir.

### 1/ BILAN des CHAMPIONNATS LAO sur piste sous la responsabilité de la CSO LAO

#### 1.1 CHAMPIONNAT DE FRANCE DES CLUBS 2026

Il y a lieu de se réjouir de toutes ces organisations.

4/5 : 5 compétitions implantées à Muret, Carmaux, Lunel, Perpignan et Sesquières dont certaines annulées ou tronquées pour orages. 749 athlètes ont accompli au moins une épreuve.

18/5 : 4 compétitions régionales à Rodez, Muret, Nimes, Moissac pour 1158 athlètes en plus du match N1B à Sesquières .

La CSO FFA autorise les ligues à permettre dans la division N2B que les CA-JU lancent les engins et passent les haies de leurs catégories.

La CSO LAO inscrit-elle cette disposition à notre règlement régional ?

Tidiane Correa y est favorable puisque cela fournit 2 occasions de plus de se qualifier pour ces jeunes athlètes.

Frédéric Moutier pose la question de faire la même chose pour les Masters.

La majorité des présents est favorable à appliquer cette règle pour les CA et JU seulement. La question sera réétudiée à l'automne.

Notre règlement régional interdit aux équipes 2 d'accéder à la division N2A. La CSO désire-t-elle conserver cette règle ?

Après un large débat, un vote est organisé :

- 5 pour conserver cette règle
- 2 pour supprimer cette règle



#### NOS PARTENAIRES

- Le reste abstention

Peut-être la date fixée par la FFA pour les interclubs 2026 sera-t-elle plus tardive ?

## **1.2 CHAMPIONNATS LAO des EC à Lunel**

2 sautoirs à la perche à disposition et idem pour la longueur.

83 athlètes mais 115 en 2024, 110 en 2023 à Carmaux, 95 en 2022, 101 en 2021.

Yves Bellanger précise que les athlètes déjà qualifiés aux France ne sont pas allés aux régionaux. Les championnats 31 se sont tellement bien déroulés que beaucoup d'athlètes y ont réalisé d'excellentes performances.

Christine Lagonelle se félicite de la participation de ses athlètes à Lunel puisque l'hébergement est forcément sur 2 jours, l'hôtel est obligatoire et donc la distance n'était pas une gêne. Les athlètes ont considéré cette compétition comme la sortie de l'année. Le stade est très bien, et le week-end a été une réussite.

Pierre Olive remarque que beaucoup d'athlètes, notamment ceux déjà qualifiés aux France, ne se déplacent pas à nos championnats régionaux ; cela a aussi été le cas pour Albi.

## **1.3 CHAMPIONNATS LAO des CA et plus âgés à ALBI**

690 athlètes ont participé.

- 486+ 394 (élite) en 2024
- 646 + 290 (es) en 2023
- 285+ 54+ 266+ 22 en 2022

Frédéric Moutier considère qu'il a manqué de monde à Albi. Il propose de diminuer les exigences de qualification et d'organiser ces championnats plus tôt dans la saison.

Pierre Olive constate que nos épreuves ont été presque aussi denses qu'en LIFA pour leurs championnats CA-JU. On aurait pu gagner 1H le dimanche après-midi mais c'est tout, car les épreuves étaient espacées. Le retard des sauts le samedi était causé par le fait que les TS et Longueurs ont tous été organisés en simultanés et parallèles dans le même sens, pour permettre aux athlètes de tous sauter vent dans le dos. Il a donc fallu aux juges un peu de temps d'adaptation pour cette disposition vraiment mal commode. Le retard a été rattrapé car les effectifs n'étaient pas très nombreux. Tous les clubs proches de la mer connaissent par ailleurs ce phénomène : à partir de 18 ans, beaucoup d'athlètes travaillent sur les plages, certains même avant la fin officielle des cours au lycée.

Sandrine Gardes souligne que les repêchages du bac ont sûrement empêché des athlètes d'être présents.

Christine Lagonelle pense que les athlètes déjà qualifiés pour les France ne se déplacent pas tous à nos championnats régionaux et que beaucoup ont commencé à travailler en job d'été.

Eric Albert annonce que plus de 1000€ seront réclamés aux clubs pour forfaits. Beaucoup de défections annoncées par les clubs lors de la dernière semaine ont été remplacées par le secrétariat de la LAO. C'est la catégorie JU qui pose le plus de problème car les CA qualifiés sont présents; les ES ont été mêlés aux SE car trop peu nombreux.

Gérard Laterrasse remercie les personnes qui sont venues l'aider au starter comme José et Sandrine.

Tidiane Correa s'interroge sur la formule : peut-être faudrait organiser des pré-régionaux ouverts à tous sur 2 sites et limiter beaucoup les qualifiés à des régionaux organisés sur une seule journée.

Cette formule, longtemps utilisée a été abandonnée il y a peu, pour laisser de l'espace aux clubs et comités, organisateurs de meetings.

Marc Congras remercie tous ceux qui ont organisé ces championnats LAO. Il regrette simplement que tous les athlètes ne se rendent pas au podiums pour recevoir leurs médailles. Probablement faudra-t-il demander aux jurys de concours de garder les médaillés pour les accompagner d'autorité au podium immédiatement après l'épreuve.

#### **1.4 Remarques importantes des rapports de JA**

Balma : poteaux de hauteur à changer urgemment

Carmaux : piste de longueur très dégradée et poteaux de perche bloqués.

Colomiers : piste de perche très abîmée, poteaux de perche très inclinés et la cage est en mauvais état. Le club fait preuve d'un excellent dynamisme organisationnel.

L'Union : stade tout neuf de 400m 4 couloirs et 6 en ligne droite mais sans cloche ni compte tours, avec difficultés pour composer les séries de 1/2fond car les athlètes ne respectent pas les bilans.

Millau : la piste se décolle par endroits, l'élan de hauteur est très limite.

Moissac : Stade TB et compétition très bien préparée par le club. Attention au portillon.

Muret : Stade TB et compétition très bien préparée par le club.

Nîmes : piste salle et déjà un peu abîmée. Personne ne gère le matériel pendant la compétition.

Perpignan : Stade TB et compétition très bien préparée par le club.

Rodez : les haies sont anciennes mais le stade est très bien et bien préparé.

Sesquières : la piste s'use et doit être soignée.

Un 3000m steeple s'est déroulé avec une barrière de 64cm de haut et une disqualification d'équipe de relais n'a été suivie d'effet par le secrétariat dans les résultats définitifs.

Le marteau n'est pas autorisé à Auch (instructions de la CES FFA). Même s'il est possible informatiquement de publier des résultats de marteau à Auch, il faut savoir, qu'en cas d'accident, de nombreuses personnes seront inquiétées par la justice.

Le cas a été identique à Pezenas mais c'était une erreur informatique : le disque est autorisé à Pèzenas mais pas le marteau.

Marc Congras annonce la création d'un groupe de travail dans la LAO pour lister toutes ces limitations d'organisation de compétitions autour de Robert Hurtes, président du CES LAO.

Il est précisé que Robert a déjà réalisé ce travail et diffusé un document récapitulatif très bien documenté.

Bernard Médiamole annonce que la cage de Auch pourrait être probablement remplacée complètement mais que le plus gros problème pourrait être l'élargissement du terrain de rugby (comme à Carcassonne) qui empièterait sur le 1<sup>o</sup> couloir....

## **2/ PRÉPARATION DES CHAMPIONNATS LAO d'automne et d'hiver**

### **2.1 RELAIS et COUPE de SPECIALITÉS à SESQUIERES (UAO31)**

L'UAO31 est bien conscient de la préparation de cette compétition.

### **2.2 Interclubs AVENIR à BLAGNAC et LUNEL**

Finale nationale 1 à GRENOBLE

Finale nationale 2 à St RENAN

Le maintien de 2 centres doit-il être poursuivi si trop peu de clubs s'inscrivent sur un des centres?

Les clubs sont-ils libres de s'inscrire sur l'un ou l'autre centre ?

Les décisions seront prises en fonction des intentions de participation des clubs

De toutes façons, il est rappelé que les SE ne sont pas autorisés à participer à cette compétition.

Les délégués techniques devront être désignés prochainement.

### **2.3 Appel à candidatures pour les championnats LAO des lancers hivernaux**

## **3/ CIRCUIT RÉGIONAL OCCITAN CRÉDIT MUTUEL**

Le club de Lunel a maintenu ses inscriptions payantes.

Le club de Montpellier a abandonné son intention de faire payer les athlètes mais a refusé certaines demandes de participation.

Le club de Toulouse a fait payer certaines participations.

La question est posée quant à autoriser les clubs à faire payer la participation des athlètes ; en effet, c'est peut-être une évolution normale, sociétale, puisqu'aujourd'hui, « tout ce qui est gratuit n'est pas de qualité ».

Le bureau qui s'est réuni récemment, a décidé que les inscriptions aux épreuves des meetings du circuit régional des meetings resteraient gratuites en 2026.

Yves Bellanger souligne que notre règlement du circuit doit être réécrit pour être sans ambiguïté sur ce point.

#### **4/ QUESTIONS DIVERSES**

**4.1 Les championnats de France ELITE** pourraient se dérouler à Albi le dernier week-end de juillet 2026, ce qui pourrait nous amener à organiser nos championnats régionaux sur le même schéma qu'en 2025.

**4.2** Christine Lagonelle confirme que des **travaux de chauffage sont prévus à L'USINE** de décembre à mars prochains. En conséquence, la salle de Bompas a été retenue pour tous les championnats LAO 2026, comme cela était le cas avant la construction de la salle de Tarbes.

Clôture de la réunion à 22H45.